

## Quién es Enrique Tarrío, el gran villano cubano-americano que lidera uno de los grupos que asaltó el Congreso

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 11 de Enero de 2021 01:02 - Actualizado Viernes, 15 de Enero de 2021 01:36

---

Enrique Tarrío fue un “chico malo” de la Little Havana de Miami hasta que se convirtió en un “chico orgulloso”.

A los 20 años lo arrestaron por robo y le dieron una sentencia de tres años. A los 29 lo agarraron vendiendo instrumental médico robado y recibió 30 meses de cárcel.



Fue cuando, asegura este afro cubano de 36 años, que se reformó. Inició varios negocios que fracasaron hasta que conoció a uno de los líderes de la extrema derecha estadounidense aglomerada en una organización que se denomina Proud Boys (muchachos orgullosos) y tres años después ya era él jefe de un verdadero ejército de milicianos armados hasta las cejas.

La última semana, cuando Donald Trump mandó a sus seguidores a asaltar el Congreso para que los legisladores no proclamaran a Joe Biden como el nuevo presidente, los Proud Boys estuvieron en la primera línea de fuego. Tarrío los dirigía por una frecuencia clandestina de

radio que emitía desde las afueras de Baltimore. No había podido estar en persona al frente de sus muchachos. Pero fue su jefe indiscutido.

En cuanto aterrizó en Washington el lunes para participar en la manifestación en favor de Trump, Tarrío fue arrestado. La policía lo seguía muy de cerca. En ese momento estaba al teléfono con un periodista. “¡Vienen por mí!”, lanzó al aire con tono melodramático. Lo buscaban por vandalismo. Había quemado, el mes pasado en otra protesta, una bandera de las que usa el movimiento contra el racismo Black Lives Matter (Las vidas de los negros importan). Le encontraron dos cargadores especiales de armas automáticas con capacidad para 30 disparos cada uno.

Fue en 2017 cuando Tarrío comenzó a socializar con los miembros de los Proud Boys, que había sido fundada un año antes por Gavin McInnes, el ex dueño de la revista Vice. Tarrío, que creció en una comunidad cubana conservadora, fue rápidamente seducido por la idea de “hacer algo para terminar con el poder en las sombras que nos maneja desde Washington”. En agosto de ese año participó por primera vez en la concentración de las milicias en Charlottesville junto a cientos de supremacistas blancos, nacionalistas y otros neonazis que protestaban por la retirada de la estatua del general secesionista Robert E Lee. Por su poder de organización y las agallas durante los enfrentamientos con la policía y los contramanifestantes anarquistas, Tarrío fue nombrado líder de la filial de Florida de los Proud Boys. Fue cuando instaló una tienda en Miami para vender parafernalia de extrema derecha. Entre las camisetas que ofrecen hay una que dice:  
“Pinochet did nothing wrong”  
(Pinochet no hizo nada malo).

# Quién es Enrique Tarrío, el gran villano cubano-americano que lidera uno de los grupos que asaltó el Congreso

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 11 de Enero de 2021 01:02 - Actualizado Viernes, 15 de Enero de 2021 01:36

---



# Quién es Enrique Tarrío, el gran villano cubano-americano que lidera uno de los grupos que asaltó el Congreso

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 11 de Enero de 2021 01:02 - Actualizado Viernes, 15 de Enero de 2021 01:36

---



# Quién es Enrique Tarrío, el gran villano cubano-americano que lidera uno de los grupos que asaltó el Congreso

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 11 de Enero de 2021 01:02 - Actualizado Viernes, 15 de Enero de 2021 01:36

---



El día del asalto al Congreso de los Estados Unidos, el 6 de enero de 2021. En primer plano, un grupo de personas con gorras rojas y banderas estadounidenses. Fuente: Reuters.